
БЕЛЬГИЙЦЫ СЧИТАЮТ НОВОСИБИРСК НАСТОЯЩЕЙ РОССИЕЙ
На факультете зародилась хорошая традиция: уже второй год к нам приезжают студенты из Бельгии, а наши уезжают на 

бельгийскую языковую практику. Оказывается, в этой небольшой европейской стране проявляют большой интерес к русско-
му языку. Три месяца Санне, Йолин и Эллин были погружены в сибирскую самобытность и русскую языковую среду. Перед 
их отъездом мы попросили девушек написать небольшое эссе об их пребывании здесь. Они написали, конечно же, на русском!

Виктория Долгова

Санне Артил:
– Мне  очень понравился город Новосибирск. Я никог-

да не забуду эти три месяца! Русские  люди очень госте-
приимны и отзывчивы. Первые дни мы были очень заня-
ты: нас знакомили с городом, университетом, с людьми,   
преподавателями и т.д. Я очень рада, что выбрала Ново-
сибирск, потому  что  это настоящая Россия. Университет 
и занятия здесь не такие, как в Бельгии.

Мой русский  язык намного улучшился. Я очень со-
ветую бельгийским студентам приехать в Новосибирск, 
потому  что здесь они смогут хорошо попрактиковаться в 
русском  языке. Я хочу  посмотреть и другие города  Рос-
сии: Москву, Санкт-Петербург,  дркгие города Сибири.

Я буду скучать по Новосибирску и своим друзьям!

Эллин Ванденбруке:
– Мне  очень понравились  эти три месяца в  Новоси-

бирске. Хотя  я очень хочу домой, мне не хочется поки-
дать город. В университете все  были очень отзывчивы-
ми и гостеприимными. Первые дни нам помогали, чтобы  
купить все необходимое. Университет очень большой, и 
мы были рады, что нам  помогали найти кабинеты. Наш 
русский намного улучшился. В начале мы ничего не по-
нимали,  а через несколько недель начали понимать, о 
чем  говорится на уроке. 

Я  советую другим бельгийским студентам тоже прие-
хать сюда. Рада, что выбрала город Новосибирск, потому   
что это настоящая  Россия.  Здесь все гостеприимные, и 
мне сразу понравился город. Я  буду скучать по Новоси-
бирску и всем друзьям!

Йолин де Вульдер:
 – Мне очень понравились  люди. Все были очень отзывчивыми. Когда у нас возникала проблема, наши друзья и даже 

преподаватели, люди, которые  работают в университете, хотели нам помочь. Вообще, мне очень понравилось гостепри-
имство людей. 

Я  сразу полюбила Новосибирск. Нам показали центр города, наши впечатления были самыми позитивными. Мне не 
очень понравилось, что мы мало понимали в  первые  дни: все вокруг говорили так  быстро, для нас это  было  очень 
сложно. Потом стали понимать больше, понимать всех. Я  очень хорошо провела время  в этом городе,  в общежитии и   
университете. Когда  я  вернусь в  университет в  Бельгии,  буду рекомендовать студентам, изучающим  русский  язык,  вы-
брать именно  Новосибирск. Здесь можно много говорить по-русски (больше, чем в  Москве или Минске) и здесь можно 
познакомиться  с настоящей  русской  жизнью. Наверное,  я  больше не  буду  возвращаться  в Новосибирск, потому  что 
Россия – очень большая  страна, а я хочу поехать и в другие города. Но Новосибирск навсегда останется  для  меня осо-
бенным  городом, я буду очень скучать по нему  и по людям.
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